

2ème Rapport de travail
(24 février 2024 au 31 mai 2025)
pour la construction de deux bâtiments de trois
salles de classe chacun, dont un avec un bureau, un
magasin et des toilettes
pour l'école primaire publique de Golo-Djigbe C
Commune d'Abomey-Calavi

Le 24 février, nous trouvons enfin du ciment à un prix raisonnable. Nous sommes tous soulagés que les travaux puissent commencer.



D'abord l'intérieur des salles de classe est crépis et les tableaux sont créés, suivis des murs extérieurs.



Les garde-corps sont en cours d'installation.



Les sols sont ensuite cimentés.



Ensuite, les escaliers, les murs de fondation et les murs de protection des fondations des bâtiments sont enduits.



La véranda est
cimentée

Enfin, le faîte du toit est fermé



Une fois le plâtre bien sec, les peintres arrivent sur le chantier. Les murs sont frottés.



Ensuite, la première couche de peinture est appliquée.



À partir de ce moment-là, les bâtiments deviennent chaque jour plus en plus colorés.



Le deuxième bâtiment est également peint.



Enfin, les logos sont dessinés.



Achevé!



La vue des nouveaux bâtiments me fait battre le cœur. Bien que la cérémonie d'ouverture ne soit prévue que le 3 juillet, les élèves des classes d'examen ont déjà testé les nouvelles salles : les trois directrices de l'école sont venues nous rendre visite au bureau et ont demandé si elles pouvaient organiser les examens dans les nouvelles salles, car les toits des anciens bâtiments fuyaient. Comme nous sommes en pleine saison des pluies, nous avons parfaitement compris leurs inquiétudes et leur avons remis les clés. Nous espérons que les résultats aux examens seront particulièrement bons !

La réception des bâtiments aura lieu le 23 juin, puis les préparatifs commenceront pour la cérémonie d'ouverture avant que les enfants ne soient libérés pour leurs vacances.

Nous remercions tous ceux qui nous ont soutenus et encouragés par leurs dons et leurs mots gentils. Nous remercions l'ONG « Fly and Help », nos amis du district de Vogelsberg, le personnel du Ministère Fédéral de la Coopération Economique et du Développement (BMZ), les membres de l'ONG « Bildungswerk Westafrika e.V. » et tous nos employés au Bénin. La devise de nos deux associations est : « Ensemble pour mieux agir ! » Les nouveaux bâtiments scolaires en sont la preuve tangible.

L'association béninoise « Actions de Solidarité » a élargi sa devise : « **Ensemble pour mieux agir ! Ensemble pour toujours !** » C'est dans cet esprit que je serais ravie que vous continuiez à nous soutenir.

Cordialement
Astrid Toda